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Cours d’espagnol Via Skype (Par Internet) :

Vous avez un planning très chargé ne vous permettant de vous déplacer pour prendre des cours? Vous préférez les faire tout en restant dans le confort de votre foyer?
Les cours à distance par vidéoconférence s’avèrent une option efficace et discrète pour les personnes  dont  l’emploi du temps est chargé et pour ceux qui  aiment travailler avec la technologie.  Les cours par skype vous proposent une flexibilité au niveau des horaires ainsi qu’un environnement interactif avec nos professeurs expérimentés dans le domaine de l’enseignement de langues à distance (informatisé). Le parcours pédagogique proposé correspond parfaitement au même matériel que nous utilisons pour nos cours en présentiel en étant en même temps individualisé et adapté à votre demande particulière. 
Tarif : 

- Privé (1 Personne): 31.50$/cours

-Paquet de 10 heures : 315$ (matériel inclus)

Inscription: L'inscription doit être faite avant le premier cours. Si ce n’est pas possible de passer à l'école, inscrivez-vous par courriel ou téléphone. Dans ces cas, soyez prêts à payer via un compte Paypal ou une carte de crédit (frais additionnel s'applique).

Important : Veuillez fournir votre compte skype lors de votre inscription

Frais d'inscription: Tous les nouveaux étudiants doivent payer un frais d'inscription de 15$. Ces frais n'est applicable que lors de la première inscription avec nous.

Crédit d'impôt : Vos frais de scolarité vous donnent droit à un crédit d'impôt. Notre école est reconnue par Revenu Québec. Suite à votre demande nous vous remettrons un reçu pour frais de scolarité. 

Il est important de noter que le paiement se fait par argent comptant, chèque, via Paypal et carte de crédit (frais additionnel).
Online Spanish lessons through Skype:

You have a very tight schedule that doesn’t allow you to move to take lessons? You prefer to take them while staying in the comfort of your home?
Having lessons through internet by videoconference turns out to be an efficient and discreet choice for people whom timetable is busy and for those who like working with technologies. With the flexibility of our online classes, you can prioritize your time and work on your own pace. We provide you as well an interactive environment with professors with experience in the field of online language teaching. The communicative contents that are proposed correspond exactly to the material that is used in our face-to-face courses; and it is individualized and adapted to your particular needs and requests as well.
Price: 

- Private (1 Person): 31.50$/cours

- 10 hours package : 315$ (material included)
 
Registration: Course registration must be made before the start date of the session.  You can also register through telephone or by sending us an email with your information; in both cases your payment must be made through a PayPal system or by credit card (additional fees are applied).
 

All new students of Spanish without Limits must pay a registration fee of $ 15. This fee is applicable only during the initial registration with us.

Tax credit: Your tuition fees at Spanish without Limits are entitled to a tax credit. Our school is recognized by Revenue Québec. Following your request you will get a receipt for tuition fees.

 
Important note: All payments are made only by cash, check, via PayPal or credit card (additional fees are applied)
 

